

## Califica Maduro de “camino de hermandad” el que une a Cuba y Venezuela

Escrito por CubaDebate

Domingo, 01 de Noviembre de 2015 00:51

---



El presidente de la República, Nicolás Maduro, enfatizó este viernes que a 15 años de haber iniciado el proceso revolucionario y las relaciones entre Cuba y Venezuela, se ha logrado construir un camino de hermandad, cooperación y felicidad para ambos pueblos.

Maduro recalcó, desde la sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño, en Caracas, donde participó en el acto conmemorativo de los 15 años de la firma del convenio entre ambos países, que los logros de la Revolución Bolivariana se han alcanzado junto al poder popular organizado. “Esa es la máxima socialista; trabajar con y a favor del pueblo”, recordó.

Asimismo, el Presidente resaltó que los misioneros de la patria representan “un nuevo poder moral, surgido de los humildes, de los pueblos, de los que trabajan, un poder espiritual de los que creen que a través de la solidaridad y del amor es posible construir una sociedad humana”.

En tal sentido, destacó la labor de todas estas personas que atienden al pueblo con un modelo de gestión directa desde las comunidades, en áreas como alimentación, educación, salud, seguridad social, deporte, cultura, vivienda, transporte y recreación.

Para garantizar la continuidad de estas políticas y hacer frente a las constantes amenazas de la derecha de eliminarlas, el presidente Maduro llamó al pueblo de Venezuela a convertirse en defensor y protector de estos programas y recalcó que las Bases de Misiones Socialistas, instancias desde donde se gestionan las misiones, “deben ser cada vez más centros de coordinación del poder popular, del protagonismo popular. El pueblo apoderado de sus misiones para que nunca, nada ni nadie, se las quite”.

Como un anuncio especial en el marco de estas políticas sociales, Maduro informó que Venezuela expandirá la cobertura de la salud primaria al 100% para todos los ciudadanos de manera gratuita y que aumentará las capacidades de la Misión Robinson II hasta el sexto grado para todos los adultos que no completaron su educación primaria

## Califica Maduro de “camino de hermandad” el que une a Cuba y Venezuela

Escrito por CubaDebate

Domingo, 01 de Noviembre de 2015 00:51

---

“Esa es la revolución de la salud, de la educación, y hoy es la oportunidad para asumir estos nuevos retos a nombre de 15 años de gloria, en un plan que nos conduzca a un país, a dos países que juntos se complementan en la solidaridad y en la cooperación”, enfatizó Maduro.

Por su parte, el embajador de la isla antillana en Caracas, Rogelio Polanco, subrayó que el convenio entre Cuba y Venezuela, más allá de la colaboración económica, se basa en una conciencia compartida sobre la necesidad de fomentar la unión y la justicia social en América Latina y el Caribe.

15 años de logros

La vicepresidenta para el Área Social, Gladys Requena, quien dio inicio al acto de conmemoración, resumió en 10 significativos logros lo que han sido estos 15 años de cooperación entre ambos países.

Indicó que la génesis del convenio Cuba-Venezuela se produjo cuando en 1999, luego de la tragedia natural en el estado Vargas, la cooperación cubana fue determinante para ayudar a salir adelante al pueblo venezolano de este episodio.

Entre los otros logros mencionó el compromiso de Sandino acordado entre Castro y Chávez, que ha permitido formar “nuevas generaciones de médicos venezolanos comprometidos con la salud integral de nuestro pueblo, como derecho humano y no como mercancía”; el método Yo sí Puedo, que permitió a más de millón y medio de personas aprender a leer y escribir entre los años 2003 y 2015; y las misiones Barrio Adentro; Sucre, Ribas, Barrio Adentro Deportivo, Cultura y Milagro.

Igualmente, resaltó como otra meta alcanzada el acompañamiento permanente a las 1.500 comunidades donde prevalece aún la pobreza extrema “que son protegidas por las Bases de Misiones Socialistas, apuntando hacia la erradicación definitiva de la pobreza para el año 2019”.